



久山中学校だより

R 2 . 7 . 3 1



第11号

《久山町・新宮町中学校交流親善大会・吹奏楽卒部会開催！！》

今年度の中体連の大会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために中止となってしまいましたが、久山町・新宮町中学校交流大会を開催することとなりました。7月18日（土）のテニス大会を皮切りに、7月26日（日）までの日程で、運動部の3年生を中心に最後の大会に臨みました。

会場は、剣道・バドミントンを経久山町、ソフトテニス・バレーボール・サッカーを新宮町で開催しました。臨時休校の間は、なかなか自主練習さえできなかったと思いますが、学校再開後、この大会へ向けて調整を行いました。3年生最後の大会で、これまでの練習の成果を発揮することができ、どの会場でも熱戦が繰り広げられました。

開催に協力をいただいた、新宮町教育委員会及び新宮・新宮東中学校の顧問の先生方及び生徒の皆さん、そして応援をしていただいた保護者の皆様方に深く感謝申し上げます。

また、吹奏楽部においても7月18日（土）に卒部会として演奏会を行いました。たくさんの保護者や生徒たちに演奏を披露しました。

今後、3年生は引退し自分の進路実現へ向けて頑張ってください。また、2年生は部活動の中心となり、1年生と協力して伝統を引き継ぎながらも、新しいスタイルをつくり上げて欲しいと思います。

＜男子バレーボール部 会場：新宮東中学校＞



＜女子バレーボール部 会場：新宮東中学校＞



＜剣道部 会場：久山町民センター＞



<サッカー部 会場：新宮町ふれあいの丘グラウンド>



<男子ソフトテニス部 会場：緑ヶ浜テニスコート>



<女子ソフトテニス部 会場：杜の宮テニスコート>



<バドミントン部 会場：山田小学校>



<吹奏楽部 会場：久山中学校>



久中ボランティアメーター

7月30日現在のボランティア参加者 288名